

Actionpainting mit Sue Testi

**Ausstellung in der Galerie Kunstsammlung
im Stadthaus Unterseen**



Mit ihren Arthema Projekten hat Sue Testi bereits zahlreiche Jugendliche aus der Region für Kunst begeistert. Nun arbeitete sie während vielen Wochen mit den Schülerinnen und Schülern der Schule Wilderswil. Im Rahmen des Jahresthemas Kunst hatte jede Klasse die Gelegenheit, einen Actionpainting-Workshop bei Sue Testi zu besuchen. Das Gestaltungszimmer der Schule wurde zu diesem Zweck während zwei Monaten zum Kunstraum, in welchem nach Lust und Laune mit Farbe gespritzt und gekleckert werden durfte. Dabei wurde mit Pinsel und Farbbrollen gearbeitet, aber auch Tannenzweige, Zeitungskugeln oder ein Föhn wurden kurzerhand zu Malwerkzeugen umfunktioniert. Am Ende eines Workshops waren ein grosses Klassenbild und pro Schülerin und Schüler ein individuelles Bild entstanden. Der Spass am unkonventionellen Kunstunterricht war gross. Dies war den Gesichtern und den fertigen Bildern am Ende

eines Workshops jeweils anzusehen. Als krönender Abschluss werden die rund 300 Bilder nun in professionellem Rahmen ausgestellt. In der Galerie Kunstsammlung im Dachgeschoss des Stadthauses Unterseen sind die Werke vom 14. bis zum 16. März 2014 zu sehen.